

# ちやんと青年部通信

2012年  
9月号

今年も、夏の暑さは酷かったですね。  
毎日、35℃を超えて37℃近くなることも(\*\_\*熱中症警報が出るくらいです。  
体温並みの気温ですね。(>\_<)  
なかなか節電も出来ず、クーラーの設定温度も低めです。  
気が付くと、開放的な夏が過ぎお盆を迎え、秋に。  
気温の変化も激しいですが、体調を整え、公私共に頑張ってください。



7月2日(月)青年部主催のフットサル Summer Cup 2012がPIVOX広島にて、開催されました。今大会は、支部ごとのチーム戦ではなくて、フットサル参加者を集めごちゃ混ぜにしてチーム編成をしました。フットサル推進委員により実力が均等になるようにチーム分け。熟考の末、6チームが決定しました。



レクリエーション的な感じの大会の予想でしたが…。やはり、本番になると、皆さん本気で、ハッスルしてます(\*^\_^\*)ほんと、怪我には気を付けて下さい。



順位、MIP、得点王、得点女王を決め無事に閉幕。今大会はごちゃ混ぜチームで最初はどのような事かと思いましたが、話をした事のない方々や他支部の方々との交流が出来て、新たな青年部の絆も出来たのではないのでしょうか。大変、有意義で楽しい大会でした。これからも、フットサル大会は続けて行きます。みんなで楽しく、フットサルしませんか？参加希望者はいつでも、支部チームキャプテン、青年部に連絡下さい(^o^)

寄せ集めのチームだけあってチームワークは、まだまだ、だけど、チーム力は均等な模様です。フットサル推進委員の熟考のお蔭ですかね(\*^\_^\*)

今までの戦ってきた選手たちと同じチームになり、何か新鮮な感じでした。



6チームのリーグ戦を行いその結果から順位決定戦を行いました。



優勝 イエロー



2位 グリーン



3位 ライトブルー



4位 ブルー



5位 レッド



6位 パープル

## 3支部合同バーベキュー in かるが



7月30(月) かるがの海水浴場にて、安芸、呉西、呉東の3支部でバーベキュー&海水浴を行いました。

前日に食材等の仕込みをし、朝8時から場所取りをして頂きいつもの場所をキープ(\*^\_^\*)

今回の参加者数は、少なめでしたが、おいしい肉やサザエなど、食べて皆さん、ケガなく楽しく過ごせました。



### 独り言

“めんどくさい”広島弁で“たいがい”ついつい使ってしまう。めんどくさいと思っている事(そうじ、勉強、練習、片付け…etc)を少しやってみる。気が付くと、2、3時間くらい熱中している。ほんと、自分に勝って大事ですね。

コンテストも、仕事も、自分との闘いですね。

青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。お気軽にコメントもよろしくお願いします。  
<http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/>

## 次回予告

理容体験プロジェクト始動！  
ご期待！！